

## Apartamento en alquiler en The Golden Mile, Costa del Sol

**3** Dormitorios | **2** Baños | **165 m<sup>2</sup>** Interior | **36 m<sup>2</sup>** Terrazas | **Garaje** Si | **Jardín** Si | **Piscina** Si |



### Descripción de la propiedad

Apartamento de 3 dormitorios recién decorado en la mejor ubicación de la Milla de Oro en Marbella Real, a solo 2 minutos a pie de la playa de Casablanca. Hermosa y espaciosa terraza para disfrutar del sol de la mañana y la tarde en un lugar muy privado y tranquilo y todos los muebles y accesorios de la más alta calidad. Los huéspedes disfrutarán de amplios jardines tropicales, cascadas, fuentes y jardines de flores y una piscina. Este complejo cerrado y seguro las 24 horas está a dos minutos a pie de las tiendas, excelentes restaurantes, supermercados, campos de golf y una gran cantidad de instalaciones de ocio a muy poca distancia.

El apartamento consta de una amplia terraza en forma de L, un lado con un comedor con nevera y congelador, y el otro una zona chill out con cómodos y relajantes sofás y sillones e iluminación ambiental. Incluso hay hierbas frescas como la menta y el cilantro que puedes usar. Usted entra al apartamento a través del salón abierto, el comedor y la cocina, todos los cuales han sido decorados con buen gusto para ser cómodos y convenientes.

El pasillo lo lleva al dormitorio principal con cama king size y baño privado con ducha. Hay dos dormitorios más y un baño más completo también con una gran ducha espaciosa. El dormitorio más alejado tiene acceso a la terraza y se puede utilizar como entrada y salida independiente en caso de emergencia.

Esta información es presumiblemente correcta pero no garantizada. El precio o estado de venta puede modificarse sin previo aviso.  
Urb. Marbella Real, Local 2 (29602) Marbella - Spain Tel. +34 952 765 428 - Email. [info@marbellaliving.com](mailto:info@marbellaliving.com)

La propiedad tiene una TV pantalla plana nueva y puede elegir entre más de mil canales de televisión en casi todos los idiomas, incluidos inglés, sueco, francés y ruso, y se incluyen BT Sports, Sky Sports y todos los canales de Sky Sports; También hay una enorme selección de películas y sets de caja gratuitos. También proporcionamos Wifi rápido y gratuito con velocidades de hasta 100 MB y descargas ilimitadas.

**Precio bajo demanda**

Ref: 1111FRA

Los huéspedes que se alojen durante más de una semana tendrán derecho a una limpieza gratuita y un cambio de toallas y ropa de cama a mitad de estancia. Por acuerdo previo, y con un costo adicional, esto se puede organizar con más frecuencia si es necesario. También podemos proporcionar servicio de limpieza y organizar el catering para usted en la propiedad. Un miembro de nuestro equipo siempre lo registrará personalmente y estará disponible si necesita algo (todos vivimos cerca), pero de lo contrario, lo dejaremos solo para que disfrute de sus vacaciones en paz y tranquilidad.

## Apartamento en alquiler en The Golden Mile, Costa del Sol

